



► FASILITAS PUBLIK

Baru Saja Direvitalisasi, Jalan Perwakilan Rusak

UMBULHARJO—Beberapa titik fasilitas umum di Jalan Perwakilan rusak, padahal kawasan ini baru satu bulan yang lalu direvitalisasi.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Jogja, Hari Setyawacana mengatakan jawatannya telah melakukan perbaikan pada sejumlah titik di Jalan Perwakilan yang rusak. Kerusakan itu ditengarai akibat semen granit yang belum sepenuhnya kering namun langsung dilewati oleh kendaraan.

"Kalau kurang rekat dan goyang kalau terlindas kan pasti pecah. Minimal kan 14 hari dan semennya sudah cukup baik. Hari ini [kemarin] pekerja sudah kami terjunkan untuk perbaikan," ungkapnya,



ist/DPUPKP Kota Jogja

Sejumlah pekerja memperbaiki *conblock* batu granit yang rusak di Jalan Perwakilan, Kamis (13/1).

Kamis (13/1).

Hari menjelaskan sesuai kontrak, Jalan Perwakilan saat ini masih dalam masa pemeliharaan. Ia menyebut juga

telah mengecek langsung dan mendata berapa titik yang rusak untuk langsung ditindaklanjuti di hari selanjutnya.

"Nanti kami upayakan,

[bagian] atasnya kami tutup pelat sehingga kendaraan itu tidak langsung melintas di bagian yang kami perbaiki. Karena kalau ditutup sementara di Jalan Perwakilan tentu tidak memungkinkan," jelasnya.

Komisi C DPRD Kota Jogja meminta koordinasi organisasi perangkat daerah (OPD) diperlukan untuk mengatasi persoalan di Jalan Perwakilan.

Apalagi, kawasan itu menjadi salah satu jalur pemecah dari padatnya lalu lintas di kawasan Malioboro, sehingga sangat sering digunakan pengendara.

Ririk menduga, kondisi *conblock* berupa batu granit yang rusak di karenakan langsung dilewati pengendara, padahal kondisinya belum memungkinkan.

"Artinya memang perlu koordinasi nama-nama kan

yang mengizinkan kendaraan melintas itu dari Dinas Perhubungan [Dishub], dan mungkin juga dari Dishub itu pertimbangannya buat memecah lalu lintas dan kemacetan di Malioboro makanya dibuka yang di Jalan Perwakilan, akibatnya jalan yang belum kering atau jadi sepenuhnya itu ya rusak lagi," kata Ririk.

Sebagai kawasan pendukung sumbu filosofi, menurut Ririk pengawasan dan pengamanan di kawasan Jalan Perwakilan mesti optimal dilakukan.

DPUPKP bisa menempuh sejumlah hal untuk melakukan perbaikan dan memastikan agar kondisi serupa tidak lagi terjadi. Jika memang perlu, jalur di Jalan Perwakilan ditutup sementara guna memastikan perawatan berlangsung lancar.

(Yosef Leon)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Kebudayaan			
3. UPT. Pengelolaan Kawasan Cagar Budaya			
4. Kundha Kabudayan			

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005